

Communiqué de presse

Gand, jeudi 10 janvier 2008 – **Embargo : 17h45**

Contact : Myriam Dassonville, Corporate Communication Manager,
T (nouveau!) : +32 9 241 00 16 – E : mdassonville@kinepolis.com

22 millions de visiteurs Kinepolis en 2007

Kinepolis Group a accueilli 22 millions de visiteurs dans ses complexes en 2007. Il s'agit d'un recul de 3,4%* par rapport à l'année dernière (22,8 mio de visiteurs), qui s'explique principalement par les excellents résultats de 2006, année de comparaison, les températures élevées du printemps et l'offre moyenne de films étrangers. Au cours de l'année écoulée, les derniers complexes de Kinepolis à Bruges (2006), Nancy et Grenade (2004) ont enregistré une croissance notable. Le tout nouveau Kinepolis Oostende (juillet 2007) a connu un départ prudent. Septembre et avril semblent être les plus mauvais mois pour Kinepolis Group, contrairement à juillet, qui est incontestablement le meilleur.

Les meilleurs films de l'année 2007 sont : « Pirates des Caraïbes : jusqu'au bout du monde », « Harry Potter et l'Ordre du Phénix », « Ratatouille », « Shrek le Troisième », « Spider-man 3 » et « Les Simpson, le film ».

Comme nous l'avions déjà annoncé, la vente de ticket a pâti de la clémence des températures au printemps et de la faiblesse de l'offre de films jusqu'au mois de mai. Grâce à une riche programmation comprenant de nombreux films destinés aux enfants et aux familles, les mois de juillet et d'août ont connu une très belle performance en termes de ventes de tickets, ce qui a permis de compenser en grande partie les chiffres de fréquentation plus faibles du premier semestre. En septembre, les ventes de tickets ont atteint des niveaux modérés. Pour de plus amples informations sur les trois premiers trimestres, nous vous renvoyons aux communiqués de presse y afférents.

Au cours du dernier trimestre, la vente de billets en Belgique et en France est restée en net recul par rapport à l'année dernière.

En 2006, les films de fin d'année internationaux tels que « Casino Royale » et « Happy Feet » étaient sortis plus tôt dans le trimestre que les films à succès de Noël 2007 comme « La Boussole d'Or » et « Je suis une Légende ». Le public cinéphile a incontestablement davantage apprécié les têtes d'affiche de l'année dernière, ce qui s'est fait ressentir dans les chiffres de fréquentation. En revanche, la vente de tickets a très bien fonctionné en Espagne au cours du dernier semestre. Cette performance s'explique par la sortie de deux grandes affiches locales, les thrillers espagnols « El Orfanato » et « Rec », et par la poursuite de l'agrandissement du Kinepolis Granada ainsi que l'amélioration de l'accessibilité au Kinepolis Madrid.

Le podium international des meilleurs films du quatrième trimestre se compose respectivement de « La Boussole d'Or », « Je suis une Légende », « Drôle d'Abeille », « Il était une fois », « El Orfanato » et de « Beowulf », le premier film 3D de Kinepolis.

Si l'on a pu constater une véritable saison des grandes affiches du début mai à la fin août 2007, les films à succès attendus en 2008 seront mieux répartis.

« Je suis une Légende » poursuivra sur sa lancée jusqu'en 2008 et « Benjamin Gates et le Livre des Secrets » connaît des débuts retentissants. L'affiche des prochains mois s'avère également prometteuse grâce à des réalisations telles que « Asterix et Obelix », le film 3D « Emmène-moi sur la Lune », « 10 000 BC », « Indiana Jones 4 », « Le Monde de Narnia : Prince Caspian », « La Momie 3 », « Bond 22 », « Harry Potter et le Prince de Sang-Mêlé », « Escape from Madagascar » et « Shopaholic ».

2008 s'annonce prometteuse pour les productions locales telles que « Los » et « Suske en Wiske » (Flandre), « Paris », « Bienvenue chez les Ch'tis » et « Disco » (France) et « Mortadelo & Filemon 2 » et « Los Crimenes de Oxford » (Espagne).

Communiqué de presse

	Belgique 11 compl.	France 7 compl.	Espagne 3 compl.	Suisse 1 compl.	Total*	2007/2006*
Premier trimestre	2 589 465	1 805 304	1 200 201	45 310	5 640 280	-1,5 %
Deuxième trimestre	2 169 300	1 548 639	1 276 773	44 619	5 039 331	-8,3 %
Troisième trimestre	2 634 383	1 698 704	1 404 475	48 377	5 785 939	4,4 %
Quatrième trimestre	2 518 910	1 490 969	1 515 901	47 155	5 572 935	-7,7 %
Janvier-décembre 2007*	9 912 058	6 543 616	5 397 350	185 461	22 038 485	
Janvier-décembre 2006*	10 641 006	6 688 322	5 273 312	202 017	22 804 657	
2007 / 2006*	-6,9 %	-2,2 %	2,4%	-8,2 %		-3,4 %

* abstraction faite des chiffres de fréquentation du complexe polonais Cinema City Kinepolis (cession de l'exploitation le 19/01/2007)